

Dénouement heureux pour le conflit social à la STIP



Les représentants de l'UGTT et de l'UTICA sont parvenus à un accord ce mercredi 24 janvier 2018 concernant une reprise des activités de la STIP. L'accord a été signé en présence de Noureddine Taboubi et Samir Majoul, les deux plus hauts responsables des centrales syndicales et patronales ainsi que Mohamed Trabelsi, ministre des Affaires sociales et Slim Feriani, ministre de l'Industrie.

L'accord prévoit l'augmentation des salaires pour les employés de la STIP ainsi que le versement des primes à ces mêmes employés.

Source : Business News